



第60号

そなえよつねに

第60号 2025年3月31日
(令和7年)

発行 / 栗東市ボーイスカウト
ガールスカウト連絡協議会
広報委員会
事務局 / 栗東市安養寺一丁目
13番33号

B P 祭・スカウトの日

2024年9月8日

スカウト運動の創始者ベーデン・パウエル（B P）とその妻オレブ・ベーデンパウエルをお奉りする『B P 祭』がコミセン大宝で開催されました。共にスカウト運動の礎を築いたお二人の創始の想いに触れ社会のためになる活動を頑張る気持ちを新たにすることができました。参加したスカウト達は、B P 祭のあと栗東駅周辺の清掃活動をおこないました。



志津ふれあい広場 手作り作品と模擬店を出店 ガールスカウト滋賀県第7団
ロク八公園にて 11/10

恒例の志津まちづくり協議会主催のふれあい広場に出店しました。販売する革のキーホルダーなどは、集会で保護者も一緒に子どもたちが作りました。模擬店では、7団お馴染みのホットドック、ホットコーヒー、ポップコーンが大好評でした。調理、販売は子どもたちが中心に頑張り、毎年ガールスカウトのPRの場にもなっています。



秋を野外で楽しもう！

ガールスカウト滋賀県第7回

文化公園10/27・浅柄野ボーイスカウトキャンプ場11/24



落ち葉や木の葉、落ちていた枝を使って、ハロウインのオブジェやカードを作ったりしました。2回の集会で、秋の訪れを徐々に感じることが出来ました。



栗東第8回CS隊 歳末助け合い募金 2024/12/15



草津のエイスクエアで歳末助け合い募金を行いました。道行く人に募金を呼びかけ約64,500円集まりました。後日、市長とのこんにちはトークの会場でお渡ししました。



今後も募金活動を頑張っていきたいと思います。

栗東第8回BS隊 ウンタースポーツ（スケート編）2024/12/22

滋賀県立アリーナにてスケートに挑戦しました。

はじめてスケートに挑戦するスカウトもいて、最初は手すりと手を持ってもらわなければ怖くて滑ることができませんでしたが、徐々に一人ですべることができるようになりました。頑張りました！





今年の新年の集いは、スカウトのお祖母さまに、お点前の基本を教えてくださいながらお茶会をしました。慣れない正座やお作法に緊張しながら、甘いお菓子と少し苦いお抹茶をいただきました。また、スカウト自身もお茶をたてさせてもらうことも出来ました。そのあとは、百人一首のかかるたで坊主めくりをして楽しみました。

自然体験イベント 新年もちつき

ボーイスカウト栗東第8団

2025/1/12

毎年1月には新年のもちつきを開催します。ことしは自然体験イベントとして一般の参加者も募集して開催しました。

重たい杵を精一杯振りおろし、自分たちでついた餅は格別でした♪



ドクターヘリ見学 済生会病院 2025年1月18日

済生会滋賀県病院のとなりに、ドクターヘリのヘリポートがあります。今年度の市連協イベントとして、ドクターヘリの見学をしました。現地に到着した時は、ちょうどドクターヘリは出動中だったので、ドクターカーやヘリポートを見学しました。

しばらくすると、ドクターヘリが救助から戻ってきたので、着陸する場面に遭遇することができました。

そしてまた、、、ドクターヘリは再び出動要請を受けて飛び立っていきました。一度に離着陸を見学することができて、参加したスカウト達はとても感動したようです。



おやこでチャレンジ ～初めてのみそ作り～ ガールスカウト滋賀県第7回
 コミセン治田東1/18



おいしいお味噌
 になるように、気
 持ちをこめて、、、



7家族の親子が参加して、お
 母さんたちと楽しくお味噌作り
 にチャレンジしました。先ず、事
 前に柔らかく煮ておいた大豆を
 袋の中でしっかりつぶして、ペ
 ースト状しました。



次にペースト状にした大豆、米麴、
 塩、煮汁を素手でしっかり混ぜて、
 密閉保存袋に詰めました。各家
 で夏を超すまで保管します。食
 べることができるようになるまで、熟
 成していく過程を観察します。

今年もBS隊GS隊一緒にスキー教室

2025年2月2日

スキー当日前に少し温かい日が続いていたので積雪が心配でしたが、
 いざ箱館山スキー場に着くと雪もあり、お天気も曇り空で寒なくて助
 かりました。

初めてスキーをするスカウトもいましたが、午前中に
 練習して、午後からはほぼ全員がリフトに乗りました。

昼食は皆でカレーを美味しくいただきましたが食べる
 よりもスキーがしたい！！と早々にみなゲレンデに出て
 行き、スキーを楽しみました。



栗東第8回CS隊 さよならくまさん 2025/3/2

令和7年3月2日にカブスカウト隊集会を行いました。あいにくの空模様でし
 たので集合後は屋内に移動して、お米を湯煎で炊き上げる災害飯を体験しまし
 た。レトルトカレーをかけて食べました。

上進するスカウトや引っ越しのためお別れするスカウトがいますが、今年も
 1年間皆で仲よく活動ができました。活動を通じて心も体もたくましく成長す
 る事ができました。来年も頑張っていきましょう。



引越
 しする
 スカウ
 トへ
 寄せ
 書き
 を贈
 りま
 した

